

## **FOTONOTICIA**

## Toma de posesión del nuevo Consejo de Estudiantes de la Universidad de Alcalá



## Alcalá de Henares, 14 de diciembre de 2022

El nuevo equipo que estará al frente del Consejo de Estudiantes ha tomado posesión de sus cargos en un acto celebrado en el Rectorado.

Diego Gibanel Faro, estudiante del grado en Estudios Hispánicos, renueva en el cargo como presidente del Consejo y, junto a él, formarán el equipo del Consejo:

- Codrin Gheorghe Creanga, vicepresidente de Asuntos Económicos.
- María Gómez García, vicepresidenta de Derechos Sociales.
- Diego Monge Gracia, vicepresidente de Calidad.
- Paula Bueno Martínez, secretaria.
- Javier Rubalcaba Arroyo, coordinador de Actividades.
- Lidia Parras Ramallo, coordinadora de Actividades.
- Diego Sánchez-Horneros Pérez, coordinador de Comunicación.
- Pilar Moracho Torija, vocal de Relaciones Institucionales e Internacionales.
- Laura San Miguel Nevado, vocal de Política Universitaria.
- Inés Fernández Ramos, vocal de Redes Sociales.
- Alicia Moll Gener, vocal de Cultura y Ocio.

- Diego Tejedor Izquierdo, vocal de Salud y Deporte.
- Javier Durán Camarón, vocal de Ciencia e Innovación.

El Consejo de Estudiantes es el órgano universitario máximo de representación estudiantil con carácter independiente encargado de canalizar y coordinar la misma en el ámbito de la Universidad de Alcalá, con un funcionamiento democrático basado en la voluntad de la mayoría de sus miembros.

· Recursos para los medios

## Contacto

Comunicación Institucional
Universidad de Alcalá

② 91-885 40 67 ☑ prensa@uah.es

⑤ 圖 /UniversidadDeAlcala ⑥ @ @UAHes